

Содержание/Contents

Комментарии

- 4 А.А. Артюх
Верховный Суд об алгоритме рассуждений при анализе налогового порочного выбора контрагента

Комментарий к определениям Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 14.05.2020 № 307-ЭС19-27597 и от 28.05.2020 № 305-ЭС19-16064

Зарубежная практика

- 10 В.Д. Инсаров
Злоупотребление правом при одностороннем немотивированном отказе от договора

Комментированный перевод решения Верховного кассационного суда Италии от 18.09.2009 № 20106

Дайджесты

- 41 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за апрель — май 2020 г.
- 56 Обзор правовых позиций Верховного Суда РФ по вопросам процессуального права за апрель — май 2020 г.
- 57 Обзор правовых позиций Конституционного Суда Российской Федерации и Верховного Суда Российской Федерации по налоговым спорам за апрель — май 2020 г.

Свободная трибуна

- 62 М.А. Александрова, С.А. Громов, Т.С. Краснова, Н.Ю. Рассказова, А.Д. Рудоквас, А.О. Рыбалов, Ю.К. Толстой
Заключение кафедры гражданского права СПбГУ на проект изменений раздела о вещных правах ГК РФ

- 112 И.С. Чупрунов
Влияние одобрения акционеров на ответственность директора перед корпорацией

Развернутый комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 17.09.2019 № 305-ЭС19-8975

Судебная практика

- 168 О.И. Романова
Практика применения норм о зачете при уступке требования

Case Notes

- 4 Alexey Artyukh
The Supreme Court on the Reasoning in the Analysis of the Choice of a Tax Evading Counterparty
Case Comment on the Judgments of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF No. 307-ЭС19-27597, 14 May 2020, and No. 305-ЭС19-16064, 28 May 2020

Foreign Practice

- 10 Vadim Insarov
Abuse of Right of Unilateral Termination of Contract:
Commented Translation of the Judgment of the Supreme Court of Cassation of Italy No. 20106, 18 September 2009

Digests

- 41 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for April — May 2020
- 56 Digest of the Rulings of the RF Constitutional Court and Supreme Court on Tax Law for April — May 2020
- 57 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Civil Procedure for April — May 2020

Articles

- 62 Maria Aleksandrova, Sergey Gromov, Tatiana Krasnova, Nataliya Rasskazova, Anton Rudokvas, Andrey Rybalov, Yuriy Tolstoy
Opinion of the Civil Law Department of St. Petersburg State University on the Draft Amendments to the Section on Property Rights of the Civil Code of the Russian Federation
- 112 Ivan Chuprunov
Effect of Shareholders' Approval on the Director's Liability to the Company
A Detailed Case Comment to the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF No. 305-ЭС19-8975, 17 September 2019

Court Practice Review

- 168 Olga Romanova
Offset against an Assigned Claim in Court Practice